

Monsieur le Préfet,

Veillez trouver ci-dessous ma contribution à l'enquête publique à propos du projet Catella, sis à Romorantin et à Villefranche-sur-cher.

Nous traversons une urgence climatique mondiale qui met en péril l'humanité entière. La sécheresse en Sologne est particulièrement inquiétante et les chaleurs des dernières années nous mettent en grave danger de feux de forêt désastreux. Notre biodiversité est fragile mais indispensable pour notre survie à tous. Les zones humides sont à préserver quoi qu'il en coûte! C'est une des raisons pour laquelle je suis contre les installations des plateformes logistiques en générale sur tout notre territoire. A Romorantin, le mal est fait. Cependant, il n'est pas trop tard pour ne pas empirer la pollution qui émane des centaines de camions transporteurs que le projet Catella nous réserve. La pollution tue des milliers d'humains en France chaque année. On nous demande de faire des restrictions d'énergie cet hiver, de passer à la pompe à chaleur et voiture électrique pour limiter le pétrole...à quoi bon si les réels pollueurs augmentent leurs capacités à nuire. Ceci sans compter le danger d'accidents accru avec tous ces camions de plus sur nos routes. Le transport ferroviaire serait beaucoup plus adapter notamment pour des raisons environnementales. De plus, je vous en prie, ne faites pas de la Sologne une plaque tournante chinoise qui favorise la cheap fabrication du bout du monde au détriment de nos artisans et commerçants. Merci de bien vouloir prendre en compte mes arguments pour empêcher le projet Catella de voir le jour.

Veillez accepter, Monsieur le Préfet, mes meilleures salutations,

Mme Safran ESPOUY du 41